

たかすっ子

学校だより 第3号
令和7年6月16日発行
千葉市立高洲第四小学校

いろいろな体験を通して

校長 高見 智美

1年生が植えたあさがおは、子供たちの毎日の水やりのおかげで青々と本葉を茂らせ、たくましく成長しています。いつごろ、何色の花が咲くのか、とても楽しみですね。

5月　　日の運動会では、朝早くから多くの保護者・地域の方々にご参観いただき、ありがとうございました。当日は、少し肌寒いぐらいの陽気でしたが、子供たちは十分に練習の成果を発揮し、堂々と競技に臨んでいました。観客席からたくさんの温かい声援をいただき、さらに子供たちも頑張ることができました。思い出に残る最高の運動会になったと思います。振り返りの感想にも、それが表れています。友達と一緒に体を動かすことの楽しさを十分に味わえたのではないでしょか。

さて、これから夏休みまでは、学習に落ち着いて向かえる時期です。各学年、校外で行う活動を含め、様々な体験的な学習を計画しており、学びを深められるようにしています。5月29日には、こども交流館の方をお迎えし、3、4年生が8,000個の紙コップを使ってアートを楽しみました。「紙コップを蹴ったり、潰したりしない」という約束だけで、あとは自由な発想で何をつくってもよく、大きなお城、タワーなどいろいろな作品が出来上がりました。近くを勢いよく歩くと、時間をかけて作った作品が倒れてしまうこともありましたが、怒ることなくもう一回チャレンジ。1時間の間に、子供たち自ら倒れにくい積み方を工夫したり、仲間と協力することで早くたくさん積み上げられることに気が付いたり、椅子をもってきて自分の身長よりも高く積み上げたりと、創作だけでなく、いろいろな学びがありました。「もっとやりたい」と時間が足りなくなるほど充実した活動になりました。6月に入り、3年生は千葉港へ、1、2年生は千葉市動物公園へ、それぞれ校外学習に行きました。ICカードへのチャージや荷物の準備等、ありがとうございました。また、5年生は、6月　　日から2泊3日で長柄にある千葉市少年自然の家へ、家族の元を離れて移動教室（宿泊学習）に行きます。どの活動も事前と事後の指導をしっかり行い、目的意識をもたせ、充実した学習となるようにしていきます。

本校では、今年度、他者との対話を通して子供自身が自分の考えを深められるような授業の工夫改善をテーマに、校内研究を進めています。子供たちの言語活動をより充実させられるように、ちりつもタイムでも、テーマトークやビブリオバトル、俳句作りなどに取り組んでいます。校外学習では、いつも学習よりも多くの気づきがあり、お土産話をたくさんすると思います。ご家庭でも、お子さんに「何を見たのかな？」「どんな風に感じたの？」「いいことに気づいたね！」「こんなこともあるよ。」「一緒に調べてみようか。」等の声をかけ、学習を広げていただけたらと思います。「こんなことがわかった！」「これ発見したんだよ！」と、目を輝かせながら話す子供の姿は、学ぶことの喜びに満ち溢れています。その喜びは、次の学びへの原動力となります。学校でも、そのような場面をたくさんつくっていきます。子供たちのさらなる学びの充実に向け、引き続きご協力いただけますよう、よろしくお願ひします。

<6・7・9月の行事予定

お知らせとお願い

〈口座振替（給食費・学校徴収金）について〉

今月25日（水）は、給食費・学校徴収金の口座振替日です。残高を確認し、振替日の前営業日までに、登録口座に必要な金額をご用意ください。引き落としができない場合、翌月15日（火）に再振替を行います。なお、再振替でも引き落としができなかった場合は、給食費は納付書、学校徴収金は振込依頼書でのお支払いとなります。

（学校徴収金については、振込手数料が保護者負担となります。）

（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909）

（学校徴収金に関するお問い合わせ 本校 教頭 電話 278-2783）

徴収期（提供月）	令和7年度 口座振替日	
	本振替	再振替
第1期（4月・5月分）	6月25日（水）	7月15日（火）
第2期（6月分）	7月25日（金）	8月15日（金）
第3期（7月分）	8月25日（月）	9月16日（火）
第4期（8月・9月分）	10月27日（月）	11月17日（月）
第5期（10月分）	11月25日（火）	12月15日（月）
第6期（11月分）	12月25日（木）	1月15日（木）
第7期（12月分）	1月26日（月）	2月16日（月）
第8期（1月分）	2月25日（水）	3月16日（月）
第9期（2月・3月分）	3月25日（水）	4月15日（水）

〈理数サポーターについて〉

6月6日（金）より、昨年度に引き続き理数サポーターの先生の勤務が開始されました。火・水・金の週三日間、午前中の勤務となります。算数や理科の学習の補助や準備を行います。

学校の様子

＜運動会＞

5月（ ）に第51回の運動会が開催されました。雨の心配がありましたが、高洲四小 皆の思いが届いたのか、時折日差しも見られ絶好の運動会日和となりました。

どの競技にも一生懸命参加する子供たちの姿が印象的で、とても素晴らしい運動会となりました。保護者の皆様、地域の皆様、様々な場面でのご協力ありがとうございました。



＜2年生 そら豆の皮むき＞

栄養士の先生の指導の下、2年生がそら豆の皮むきを行いました。初めてさや付きのそら豆に触れる子供が多く、さやの形や触った感触に驚いている様子でした。2年生がむいてくれたそら豆は、給食のスパゲッティの具材となり、全校で美味しくいただきました。2年生の皆さんありがとうございました。



＜3・4年生 出前授業＞

千葉市子ども交流館の方をお招きし、3・4年生の児童を対象に出前授業が行われました。合計8,000個の紙コップを使って、思い思いに作品作りを楽しんでいました。

